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RESOLUCIÓN Nº 1049/2023        

VISTO: 

La amplia trayectoria del deportista firmatense Sr. Eduardo de la 

Vega en la práctica de básquet y; 

CONSIDERANDO: 

Que Eduardo comenzó a jugar al básquetbol cuando tenía 10 

años aproximadamente, habiendo incursionado antes deportivamente 

en el fútbol como arquero, posiblemente la elección de este deporte 

fue debido a la cercanía de su casa con la antigua cancha del Club 

Atlético Argentino ubicada en Buenos Aires y Tiro Federal; 

Que previo al inicio de la práctica de básquet, también realizó 

natación por un tiempo, deporte en el que se destaca debido a que a 

su corta edad lograba nadar perfectamente en los cuatro estilos; 

Que sin dudas, estos antecedentes dan cuenta que la diferencia 

física que existía con sus compañeros de su misma edad era notoria, 

motivo por el cual el Señor Don Alejo Chelle trató de convencerlo de 

que practicara básquet pero no pudo conseguirlo hasta que la 

insistencia del Sr. Amadeo Ferarri consiguió llevarlo al gimnasio del Club 

Atlético Argentino donde comienza a dar sus primeros pasos; 

Que sus destacadas actuaciones en campeonatos locales le 

permitieron a muy corta edad comenzar a integrar los Seleccionados 

Santafesinos Provinciales en donde su nombre comenzaba a hacerse 

conocido en el ámbito basquetbolístico; 

Que fue convocado por la Selección Juvenil Santafesina en los 

años 1971, 1972, 1973 y 1974 y de la Selección Mayores Santafesina en 

los años 1974 y 1975 en dónde participó de numerosos campeonatos 

por todo el país; 

Que en 1975 el Club Atlético Argentino organiza un partido 

amistoso con Obras Sanitarias conformado en ese entonces por 
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jugadores de alto reconocimiento como Cadillac, Rafaelli, Perazzo, 

Pellandini, Mark Wasley, Benitez entre otros; 

Que en dicho amistoso se destacó su participación llamando 

notoriamente la atención de los dirigentes de Obras Sanitarias. “Esa 

noche realmente me salieron todas, convertí  28 puntos y la gente de 

Firmat me ovacionaba. Al final del partido Rafaelli (dirigente de Obras 

Sanitarias) me propone ir a jugar a Obras, a lo que le respondí que sí 

facilitaban mi traslado a una facultad de arquitectura para continuar 

mis estudios me iría con gusto, en ese momento estaba en 2do año,  no 

podría creer que me estaban proponiendo integrar el mejor equipo de 

básquet del país”. Expresaba Eduardo al respecto de ese momento en 

el diario El Firmatense de 1995; 

Que ese mismo año el Club Atlético Argentino lleva adelante el 

“Clásico de despedida” dónde Eduardo fue agasajado por 

compañeros y dirigentes ya que en 1975 comenzaría su desempeño en 

Obras Sanitarias; 

Que juega en el Club Obras Sanitarias desde el año 1975 hasta el 

1979 alcanzando numerosos logros entre los que se destacan: 

-Subcampeón en el Sudamericano de Clubes en La Paz (Bolivia), 

participación del X° Campeonato Mundial de Clubes Copa R. Wiliams 

Jones donde participan equipos de España, Italia, África, Estados Unidos 

y Brasil; 

Que fue convocado en los años 1977 y 1978 por la Selección 

Argentina de Básquet participando de la Copa Internacional de 

Selecciones en Europa, realizando una gira por Italia, Jerusalén y otras 

conocidas ciudades y  también de 2 cuadrangulares en Brasil por la 

Copa Gobernador de los Estados donde participaron Argentina, Brasil, 

Uruguay y la Universidad de Michigan State con la destacada 

participación de Earvin “Magic” Jhonson; 

Que el diario Clarín le otorga el “Premio a la Revelación” en 

básquet por su actuación en el año 1976 en la ciudad de Capital 

Federal; 
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Que en el año 1977 participó con Obras Sanitarias del décimo 

Campeonato del Mundo Interclubes de baloncesto en el que participó 

contra el campeón y subcampeón de Europa, Mobil Girgi, (Italia) y  Real 

Madrid, el campeón de África, Asfa Dakar (Senegal), el de América del 

Sur (Franca Sporting Club Amazonas, de Brasil), el de Estados Unidos 

Universidad de Missouri. El campeonato se desarrolló en el Luna Park con 

miles de espectadores, Obras Sanitarias se coronó Campeón y a 

Eduardo lo sacaron “en andas” del estadio tras haber realizado una 

excelente participación; 

Que fue reconocido en el ámbito del básquet por su capacidad 

de salto de manera tal que fue comparado con el deportista Julius 

Erving. En ese momento a Eduardo se lo apodaba y se decía que era el 

jugador argentino que más se elevaba; 

Que en ese sentido, la Edición N° 2985 del año 1977 de la 

reconocida revista “El Gráfico” en un artículo deportivo que incluye una 

foto del jugador firmatense saltando expresa el titular “De la Vega o 

cómo volar”;   

Que a mediados de 1979 es convocado para jugar en Defensores 

de Santos Lugares y en el 1980 regresa al Club Atlético Argentino en el 

que se desempeña por dos años más;  

Que en el año 1983 lo convoca Provincial de Rosario dónde juega 

hasta el año 1986, año en que decide abandonar su carrera deportiva 

debido a una lesión en la pierna.  El club Rosarino le propone solventar 

los gastos médicos que fueran necesarios para su recuperación, pero la 

situación fue irreversible, poniendo punto final a su vida como jugador 

profesional; 

Que, en motivo de su retiro el Club Provincial de Rosario le 

propone dirigir la Liga Superior, pero no acepta. No obstante, ayuda en 

la selección del nuevo dirigente y se mantiene como asistente técnico. 

Acepta más tarde dirigir las inferiores de dicho club los años 1986 y 1987; 

Que en 1987 y 1988 se lo convocó para dirigir las inferiores de 

Newell´s Old Boys de Rosario y finalmente retorna a la ciudad dónde 

dirige a equipos en el Firmat Foot Ball Club; 
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Que para todos los Firmatenses, es un gran honor, haber sido 

representados por Eduardo de la Vega en el Seleccionado Argentino en 

competencias nacionales e internacionales; 

Que el nivel alcanzado por el deportista firmatense, es ejemplo y 

estímulo para muchos jóvenes, para fomentar en ellos los valores del 

deporte, de la sana competencia, esparcimiento y recreación; 

Que sostenemos necesario ofrecer al deportista firmatense 

Eduardo de la Vega, el reconocimiento merecido; 

Por todo ello, el CONCEJO MUNICIPAL DE FIRMAT, en uso de sus 

facultades y atribuciones: 

R E S U E L V E 

ARTÍCULO 1º: Declárese de Interés Social y Deportivo del Concejo 

Municipal de Firmat, la trayectoria deportiva en el ámbito del 

básquet local, provincial, nacional e internacional del Sr. Eduardo 

de la Vega. - 

ARTÍCULO 2º: Reconózcase a Eduardo de la Vega en su actuación en 

ése ámbito la representación de la ciudad en su persona, y 

felicíteselo por los importantes logros obtenidos en su trayectoria. - 

ARTÍCULO 3º: Comuníquese al Departamento Ejecutivo Municipal, 

regístrese, publíquese y archívese. - 

DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL CONCEJO MUNICIPAL DE FIRMAT A LOS 

VEINTIUN DÍAS DEL MES DE MARZO DE DOS MIL VEINTITRÉS.  

 


